

# JURNALIS

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sambangi Tokoh Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 30, 2023 - 13:02



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sambangi Tokoh Masyarakat*

Pada hari Senin, 30 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, Desa Pulosari Kecamatan Kalapanunggal menjadi saksi dari kegiatan yang sangat berarti. Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, seorang anggota Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, melaksanakan Door to Door System (DDS) dan sambang kepada tokoh masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cigoong RT 034/005 Desa Pulosari.

Dalam suasana yang penuh keramahan, Bpk. Agung Rahayu menyambangi rumah Bpk. Mamat dan warga yang tengah aktif dalam kerja bakti pembangunan Rabat Beton Jalan Desa. Namun, agenda Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar sambang, melainkan juga sebagai wadah untuk mendengarkan curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga. Hal ini sejalan dengan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Bpk. Agung Rahayu memberikan ruang luas bagi warga Desa Pulosari untuk berbicara, memberikan masukan, dan berbagi pandangan mengenai pelayanan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas pada kesempatan ini antara lain:

1. Tokoh masyarakat diminta untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Pulosari, terutama dalam persiapan menghadapi Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024.
2. Masyarakat dihimbau untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. Warga diminta untuk tidak membakar sampah atau melakukan pembakaran lahan baru sebagai upaya menjaga lingkungan.
4. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu menghubungi melalui nomor handphone yang telah diberikan, sehingga komunikasi yang efektif dengan kepolisian tetap terjaga.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System (DDS) ini menjadi wadah yang baik untuk menjalin interaksi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Kehadiran Polri di tengah-tengah warga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan mendukung terwujudnya ketertiban dan kesejahteraan di Desa Pulosari. Semoga semangat ini terus berlanjut, menjadikan Desa Pulosari sebagai contoh dalam menjaga Kamtibmas.